

Schützkreuz

Koordinaten: Lat 50.16515, Lon 6.58506



Nach mündlicher Überlieferung ist hier ein Einwohner namens Schütz tot aufgefunden worden.

Es ist ein Holzkreuz, das oft erneuert wurde, zuletzt 1986 von dem amtierenden Revierförster Herbert Bohr und seinem Vorgänger im Ruhestand, Josef Zeimetz. Dankenswerter Weise sorgten die Mürlenbacher Förster stets auch für die Pflege der Kreuze in ihrem Bereich.

Neben örtlichen Wanderwegen führt ein internationaler Wanderweg, die Nordroute des Maas-Rhein-Weges, an dem Kreuz vorbei.